

Das Erntekönigspaar Florian Buchholz und Svenja Dammeyer (großes Foto). Kleines Foto: Die "Hobbydänzer". • Fotos: mks

Fest vereint die Vereine

Kirchdorf: Auftritt am Pflegezentrum erfreut die Besucher

KIRCHDORF • Lautstark kündigten sich die Gäste an. Der Ernteumzug, der vom Spielmannszug Kirchdorf begleitet wurde, war am Pflegezentrums "Kirchdorfer Heide" schon von weitem zu hören und lockte, wie stets, viele Bewohner vor die Tür.

Diese genossen das bunte Spektakel bei Sonnenschein und freuten sich, dass die Teilnehmer mit ihren eingeschmückten fallsreich Handwagen auf dem Platz noch eine Ehrenrunde drehten. Traditionell beteiligen sich alle Kirchdorfer Vereine am Erntefest, für die Ausgestaltung und die Koordination der Programmpunkte war in diesem Jahr der Schützenverein zuständig. Ganz bewusst habe man einen Zwischenstopp

am Pflegezentrum eingelegt, erklärte Präsident Gerd Harzmeier: Einerseits kamen die Senioren auf diese Weise in den Genuss des prächtigen Bildes, andererseits hatten die Teilnehmer hier ausgiebig Gelegenheit, ihre Erntewagen gegenseitig zu zeigen und zu bewundern. Eine optimale Kulisse bot der Platz außerdem für den Auftritt der Kirchdorfer Hobbydänzer.

"Kommt mit geschmückten Kinderfahrzeugen und Bollerwagen", hieß die Losung des diesjährigen Erntefestes. "Wir freuen uns über die große Beteiligung", sagte Gerd Harzmeier: "Jedes Gefährt wird mit einem Gutschein belohnt. Wir haben 30, und die werden kaum reichen." Insbesondere die Jugendsparten des

Tus Kirchdorf waren gut vertreten. Auch einige Erwachsenengruppen legten sich buchstäblich ins Zeug. So traten etwa die "geselligen Kegler", "einträchtig" in Dirndl und Lederhosen, ebenfalls mit einem schmucken Handwagen an.

Getroffen hatte sich die Gesellschaft an der Kirche, um hier die vom Heimatverein gebundene Erntekrone abzuholen. Sie wurde hoch auf dem Wagen der Erntemajestäten platziert. Florian Buchholz und "Fast-Neubürgerin" Svenja Dammeyer, die in diesem Jahr dieses Amt übernommen hatten, wurden vom Reitverein Kirchdorf kutschiert.

In einer großen Runde zog die Erntegesellschaft vom Pflegezentrum zum Gasthaus Koopmann, wo sich das Programm fortsetzte. Beteiligt waren die Schützendamen, die stattliches Kuchenbüfett bestückt hatten, die Theatergruppe sowie der Kinder-Kirchenchor von Pastor Wolfgang Gerdes, der in diesem Rahmen seinen ersten großen Auftritt absolvierte. Friedrich (KunstKulturForum) überraschte die Gäste mit einem aktuellen Kirchdorfer Erntegedicht. Am Abend übernahm DJ Lars Lickett die Verantwortung für das Musikprogramm. Es wurde ausgiebig gefeiert, hieß es aus den Reihen der Teilnehmer.

Die Erntekrone, am Samstag Saalschmuck, fand pünktlich zum Erntedankgottesdienst am Sonntag wieder ihren Platz in der Kirche. • mks